

VOCES POLYHUM



¿Te apasiona cantar? ¿Quieres formar parte de una comunidad vibrante y creativa?
¡Estamos buscando a 30 voces mixtas con compromiso social para nuestro nuevo coro!



Somos un **proyecto cultural** de innovación social que promueve la **empatía** y la **creatividad** a través de la música coral participativa para el **bienestar emocional** y la **salud mental comunitaria**

Voces Polyhum es algo más que un coro

Es una apuesta valiente de formación musical y emocional que invita a personas que padecen procesos de salud crónica y su entorno, a mejorar su calidad de vida y las relaciones sociales, superando la soledad no deseada mientras aprenden juntos a **escuchar, cantar y crear música**



Laboratorio Creativo Coral
Formación online y presencial
Repertorio de nueva creación
Conciertos Participativos
Senderismo y Mindfulness

Con especial interés de apoyo a
Pacientes oncológicos,
Familiares, Cuidadores,
Sanitarios y Supervivientes
de cáncer de Gran Canaria

Ensayos: Jueves 17:00 - 20:00
IES El Rincón voces@polyhum.com
Contacto: Sergio Figueroa



CONECTAMOS CON LA VIDA

CREANDO MÚSICA EN COMUNIDAD
APRENDIENDO A CONECTAR CON MIS
EMOCIONES y CON LOS DEMÁS EN LA
NATURALEZA, ESTOY VIBRANDO CON
TU VOZ PARA MEJORAR NUESTRO
BIENESTAR MENTAL Y EMOCIONAL.